



Protección Civil y Unach coordinan acciones en materia de prevención

- Establecieron la operatividad, lineamientos y funciones que llevarán a cabo de manera coordinada para fortalecer la prevención



En reunión de trabajo, autoridades de la Secretaría de Protección Civil y la Universidad Autónoma de Chiapas (Unach), trabajan en colaboración para dar seguimiento al convenio de profesionalizar la cultura de la prevención.

Con ello, ambas dependencias tienen como compromiso efectuar proyectos de investigación y capacitación que permitan fomentar la prevención en la población estudiantil y la sociedad en general.

En este sentido, autoridades de la Secretaría de Protección Civil y la Unach establecieron de manera conjunta la operatividad de dicho pacto, así como los lineamientos y funciones que llevarán a efecto para ejecutar cada uno de los objetivos basados en la gestión integral de riesgos de desastres, con prioridad en la prevención, a través de la educación, investigación, innovación tecnológica y divulgación en materia de protección civil.

Uno de los aspectos primordiales es contribuir en la realización de acciones con base en la investigación, el desarrollo tecnológico, así como apuntalar el Comité Científico Asesor para lograr una sinergia en beneficio de la población chiapaneca.

Con este acuerdo, la protección civil en Chiapas se fortalece al dar cumplimiento a la política pública de prevención, impulsada por el gobernador Manuel Velasco Coello, lo cual permite una mayor eficacia en la salvaguardia de la sociedad chiapaneca en materia de desastres.